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圣农发展为什么大跌？

整体来看，圣农发展基本面没有太大问题。自央视曝光药残鸡以来，相关部门纷纷
介入，目前正等待检测结果，行业食品安全水平将在此次事件中得到较大提升，对
于一体化高品质的鸡肉供应商圣农发展来说，其安全鸡肉溢价将再次得到认可，是
公司又一次跨越发展的大机遇。不过近期涨幅太大，技术面上，量价背离明显，短
期又缺乏进一步的刺激因素，所以导致其股价出现大跌。

圣农发展股票后市如何？

新一轮下跌刚拉开序幕。
如果你是激进的操作者，那么现在割肉离场，等低位再补回来，降低一下成本。 如
果你操作比较保守，那么死扛着，等跌到低位后再筹笔资金来补仓，降低一下成本
。 最重要的是，现在是新一轮下跌的开始，轻易不要进场。
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